

Abren en Puebla 50% de paquetes

Francisco Rivas

PUEBLA.- En los 26 Consejos Distritales Electorales de Puebla abrieron hasta ayer 50 por ciento de los paquetes electorales de la contienda para Gobernador revisados, informó el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jacinto Herrera.

En esos casos, dijo, se cumplieron las causales previstas en la ley para que se procediera a la revisión minuciosa de los paquetes.

Herrera señaló que aún no reciben actas de esas instancias que permitan identificar si hay variaciones en los resultados respecto de la información que se difundió a través del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP).

No obstante, precisó que éste y el conteo rápido son herramientas preliminares y será hasta el domingo 8 de julio, tras el cómputo estatal, cuando se conozca el resultado final por la gubernatura.

"Hago un llamado a los actores políticos a esperar el resultado en el cómputo final, falta poco.

"Sí quiero pedir medida por parte de estos actores políticos de la entidad, a que la autoridad electoral informe los resultados definitivos", agregó.

El consejero presidente del IEE indicó que los cómputos llevan 70 por ciento, aunque insistió en que al Consejo General todavía no le llegan los datos finales.

Aseguró que por ahora no se reportó ninguna irregularidad y que la apertura de paquetes ocurrió porque se dieron las condiciones legales para que así pasara.

Más de 2 mil 300 paquetes de la elección a la gubernatura fueron abiertos, indicó.

PARAN MARCHA

Horas después de que el candidato de Morena al Gobierno de Puebla, Miguel Barbosa, convocara a una marcha en protesta por un supuesto fraude electoral, la coordinadora de la campaña, Tatiana Clouthier, anunció que se cancelaba.

"Por que creemos en la paz suspendemos marcha domingo en #puebla y pedimos apego al estado de derecho", escribió en Twitter.

Más tarde, a través de un comunicado, la dirigencia estatal de Morena aseguró que la suspensión de la marcha se debía a que recibieron advertencias de que seguidores del ex Gobernador Rafael Moreno Valle pretendían infiltrarse entre los asistentes.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 6 de julio de 2018